

Tren Minimalis dan Modern dalam Dekorasi

Dekorasi merupakan sebuah komponen penting dalam pesta. Belakangan ini begitu banyak tema dekorasi menarik perhatian publik, mulai dari konsep hutan, kebun bunga, dan konsep *romantic decoration*.

Oleh Ratna Setianik

Namun rupanya tema dekorasi minimalis modern yang paling digandrungi. Sebab, dekorasi modern dan minimalis justru memancarkan keindahan lebih lewat pernik-pernik yang simpel namun elegan.

Hal ini pun disetujui oleh Elvina Chrystantia, pemilik usaha dekorasi bernama Crowns Decorations by the heirs deco-

ration gold. Ia menuturkan, kliennya kebanyakan meminta dekorasi modern minimalis untuk menghiasi acara mereka. "Tahun 2019 ini memang tahunnya modern minimalis sih, dekorasi ini terinspirasi dari dekorasi negara Thailand mulai dari tatanan bunga hingga *layout*-nya," ungkap Elvina.

Perempuan berusia 23 tahun ini pun mengikuti tren dekorasi dan permintaan klien dengan memasukkan tema modern

minimalis ke dalam paket yang ditawarkan oleh Crown Design. Tidak hanya untuk dekorasi, tetapi juga untuk hiasan seserahan, *hampers*, dan juga *bridesmaids box*. Portofolio dekorasinya dapat kalian intip di laman *Instagram* mereka di [@crown-decoration](#).

Rupanya tidak hanya orang dewasa yang menggandrungi tema modern minimalis, tetapi juga anak-anak dan remaja. Seperti yang diungkapkan dekorator Emasurya Sarpono pemilik Balon Bunga dekorasi. Balon bunga dekorasi memang fokus memberikan layanan dekorasi untuk ulang tahun, kelahiran bayi, dan acara-acara lain. Balon bunga bergerak dalam dekorasi yang fokus pada balon dan meng-
anut gaya minimalis modern.



"Gaya minimalis modern memang banyak peminatnya ya, apalagi kalau menggunakan item balon tinggal dikasih elemen lain dan sentuhan warna-warna *gold* atau *silver*, semua akan terlihat bagus," ungkap Ema. Selain itu dekorasi minimalis modern Ema juga menawarkan paket-paket yang tidak hanya dekorasi yang minimalis tetapi juga budget yang minimalis sehingga menarik konsumen. Paket tersebut dimulai dari harga Rp 3 juta.

"Itulah istimewanya dekorasi kami, hasilnya oke tetapi *budget* minimalis. Jadi tidak perlu khawatir dengan hasilnya, karena walaupun *budget* minimalis kami akan memberikan dekorasi terbaik," tandasnya. (49)